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[1246] ブルーアイズさん、正解です。  2009年1月10日 15時12分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
今日は、ゲバラの映画を観に行こうと思ってましたが、朝起きて朝食を食べてから寝
てしまい、起きたら高校サッカーがやっていたので、テレビで観て、その後、ブルーア
イズさんのご想像通り、大学ラグビーを観ています。 
先日、学生時代の友人と秩父宮ラグビー場に社会人ラグビーを観に行きましたが、観
客席からグランドが近く迫力がありました。 
参考までに書き込みますが、入場料は１５００円です。 
大学ラグビーは、学生さんの応援が来ていて混んでいて大変ですが、社会人ラグビー
もなかなか面白いですよ。 
国立でやると、観客席からグラウンドが遠いのでちょっと観にくいです。 
秩父宮は、神宮の杜にあり、雰囲気もいいです。 
友人は、銀杏の見学に来て、一緒に バレーボールもし、バザーのボランティアもして
くれた作業所に理解のある親切な友人です。 
ブルーアイズさんも社会人ラグビーでも構わないなら、秩父宮ラグビー場お勧めしま
す。 
ではでは、テレビ観戦に戻ります。 
 

[1245] ひょ、ひょっとして国士無双さん・・・  2009年1月10日 13時36分
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ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、今日はテレビでスポーツ観戦とのことですが 
ひょっとして大学ラグビー「早稲田対帝京戦」でしょうか。 
じつはブルーアイズは以前からラグビーには関心があり、もちろんやるのは無理です
が 
毎年一月に大学対抗戦があるので今年は国立競技場まで見に行こうかと思っていた
のです。 
しかしもろもろの状況（主として金銭面）がありいけませんでした。 
テレビ観戦も家族のものがテレビのチャンネル権を持っているのでブルーアイズはで
きません。 
来年こそは見に行きたいものです。 
 
思わぬ無駄話をしてしまいました。 
どうもみなさん、すみません・・・ 
 
 

[1244] 「その土曜日、７時５８分」  2009年1月10日 13時31分

レオン さん  e-mail 

 「その土曜日、７時５８分」という映画を観ました。『朝日新聞』に載っていた、『キネマ
旬報』（映画雑誌）の「２００８年に公開された映画のベストテン」で、「外国映画部門の
第７位」に入っていた作品でした。「この映画は、家族や恋人とは一緒に観ない方がい
いだろうな」と私は思いました。

[1243] 今日も寝てしまいました・・・  2009年1月10日 13時15分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、ゲバラの映画を観に行こうと思ってましたが、寝てしまいました（トホホ） 
今日は、テレビでスポーツ観戦をして過ごしますが、機会があれば、何とか劇場に足
を運びたいと思います。 
 
ブルーアイズさん、書き込み悩んでらっしゃるようですが、個人のプライバシーは確か
に重要かもしれません。 
どなたかから、クレームでもついたのでしょうか？ 
何でも書き込める掲示板がいいと思います。 
今までのブルーアイズさんの書き込みは決して間違った書き込みだと思いませんの
で、これからも普段着で書き込みされていかれれば、問題ないと思いますが・・・ 
 
レオンさん、バレーボールのＴ監督の含蓄のあるお言葉掲示板に書き込んでくださり
ありがとうございます。 
「チャレンジ精神」は大事だと思います。 
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銀杏でも、いい監督さんにめぐり合えて選手の方も幸せだと思います。 
どうか、良い監督のもとで、練習や本番も頑張って下さい。 
「青い鳥」のホームページも見てみました、いい映画そすですが、もう東京では上映終
わってしまっているようです。 
残念ですが、今回は観ることが出来ません。 
 
今年は休日も充実させていこうと思ってましたが、やはり疲れを取るので精一杯のよう
です。 
 
国士無双は、今年は健康第一に余裕を持って生活できるように行きたいと思います。 
ではでは、皆様、良い３連休を！！ 
 
 

[1242] 初詣  2009年1月10日 13時1分

レオン さん  e-mail 

 １月７日（２００９年）は、銀杏企画（ファースト）の「仕事始め」の日でした。でも、銀杏
企画（ファースト）では仕事がありませんでした。それで、職員さん（Ｓさん）が「神社に
初詣に行こう」とみんなに提案しました。多くの人は、初詣に行きましたが、私は初詣
には行きませんでした。

[1241] チャレンジ精神  2009年1月10日 1時1分

レオン さん  e-mail 

 昨日（２００９年１月９日）、バレーボールの練習で、監督のＴさんは私たちに次のよう
な事を言いました。 
 
 「ともかくチャレンジする事が大切だ。何回も失敗するかも知れない。でも、いつか成
功するかも知れないじゃないか。最初からチャレンジしなければ何も始まらないじゃな
いか」。「頑張って失敗するならいいんだ。いいかげんにやって失敗するのがいけない
んだ」。「私はバレーボールを通じて人生にとって大切な事を君たちに学んでほしいん
だ」など。 
 
 どの位理解出来たか分かりませんが、とても大切な事を私は教えられたような気が
しました。

[1240] ブルーアイズ、反省 (*_*;  2009年1月9日 20時17分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズはどうもこの掲示板に銀杏の事情を知る人にとっては個人を特定できて
しまう書き込みをしてしまいがちです。 
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この間の某銀杏の某職員さんのことといえ、国士無双さんのメル友の方といえ 
どうもご迷惑をおかけしてしまいます。 
ブルーアイズは反省し書き込みをやめようかと思いましたが 
個人を特定したりプライバシーを侵さない書き込みならいいのかと思い直しました。 
 
これからも時々書き込みをするかと思いますが十分注意しようと思います。 
ブルーアイズの書き込みに登場された方々にはお詫び申し上げます。 
今後気をつけます・・・((+_+)) 
 

[1238] ”国士無双さん 誠に有難う御座います！！ そして・・・”  2009年1月8日 17
時51分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 先ずは国士無双さん。私の就労に対して何時も教えて下さり、誠に有難う御座いま
す！！ 私の所属する特別区の就労支援センターには通話で１回お尋ねしました。予
めホームページでも調べましたが、要するに支援事業の内容を拝聴しただけで、実際
には行っていません。こんな事では駄目ですね。<m(__)m> 国士無双さんの特別区で
は障害者の求職数が減っているなら、蓋し、私の区でも暗くは無いと言えます。確か
な事は判りませんが、都民なら東京都を就職希望地にしている方が多いと思います。
くどい様ですがパソコン関係と雑事が終わってからハローワークに行きます。 
  
 しかし、此処で一転します。私の就労活動は即就職を目指しているのでは有りませ
ん。別に明かしても大丈夫だと思いますから思い切って申し上げます。実は条件が良
くて受かれば委託訓練か職業センターの職業能力開発をやろうと思っています。一般
事務関係の方です。これは職安の私の担当者から勧められました。他にも東京障害
者センター、ＮＰＯ法人、東京仕事センターそして就労支援センターを勧められました。
そのままと言う案も有りましたが？更に、国士無双さんから教えて頂いた東京コロニ
ーも検討しました。そして、目指している二点をメインに職安へ相談しに行きます。 
 
 昨日も又、一件、処理しなければならない事が増えましたので私は多忙の身です。
但し、［１２３３］で申し上げた都営交通乗車証の更新は未だ先です（これは職安に行っ
た後の雑事）。しかし、何かと忙しいので当分、投稿を致しません。m(__)m 大変失礼
ですが、ご投稿の答えや自分の案を入力するとは限りません。悪しからず。_(._.)_ 
 
 最後に、皆様のご健勝と益々のご多幸をお祈り致します！！ 
 

[1237] 某銀杏の仕事始めは暇です  2009年1月8日 16時46分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
何ゆえこんな時間に書き込みをしているかといいますと 
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パスワード  削除番号    

今日は某銀杏は暇で２時で終わりました。 
 
昨日の仕事始めも仕事がなく、みんなで神田明神まで初詣に行きました。 
みなさん今年一年のお願いを祈ったり 
甘酒を飲んだり、おみくじを引いたりしていました。 
ブルーアイズも参拝後おみくじを引きましたが、どうも今年はあんまりよくなく・・・ 
 
某銀杏に戻ってきてからは料理係の人が作ってくれたお汁粉をいただきました。 
これが小豆を煮るところから始める本格的なお汁粉でおいしかったです。 
 
仕事が暇だと書きましたが今日はバザーの実行委員があり３時間みっちり会議でし
た。 
 
バザーといえば日程のほうですが３月１３日（金）、１４日（土）です。 
もし国士無双さん、三八さん、中年太りさん、ダンダンさんも 
この掲示板をご覧くださり、時間にご都合がつけば遊びにいらっしゃってください。 
場所は例によって文京区民センターです。 
 
それでは明日は花の金曜日。仕事が終われば３連休。 
明日も乗り切っていきましょう。ではでは。 

[1236] 「青い鳥」  2009年1月8日 1時25分

レオン さん  e-mail 

 「青い鳥」という映画を観ました。とても良い映画だ、と私は思いました。「青い鳥」
は、いじめの問題についての映画でした。 
 
 以下に、「青い鳥」の公式サイトのアドレスを紹介します。 
 http://www.aoitori-movie.com/ 
 
 ちょっと遅いかも知れませんが、それでは、皆さん、お休みなさい。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1246 記事削除
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